

Rechazan actos violentos en estado venezolano de Táchira



La Habana, 18 junio (RHC)- Autoridades del estado venezolano de Táchira repudiaron actos violentos que impulsa la derecha para desestabilizar esa entidad federal y a toda la República Bolivariana de Venezuela.

La secretaria General de Gobierno, Miriam Febres, indicó que este plan, que tuvo uno de sus focos en la localidad Troncal cinco, es una cruzada en la que además participan las corporaciones mediáticas.

Denunció la dirigente bolivariana que llegan al lugar los medios de prensa y cierran los negocios mostrando una situación de peligro y saqueos, y mencionó que para esa confabulación se utiliza como bandera la coyuntura económica que atraviesa el país, como consecuencia de la baja en los precios del petróleo y de la guerra no convencional orquestada por sectores imperiales

La víspera, el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, pidió fortalecer la unidad popular para enfrentar los intentos desestabilizadores de la oposición por medio de la violencia.



Radio Habana Cuba